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ATA DE ASSEMBLEIA PARA A INDICAÇÃO DE DOIS REPRESENTANTES DO
SEGMENTO DAS ESCOLAS DO CAMPO, PARA COMPOR O CONSELHO
MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE
MANUTENÇÃo E DESENVoLVIMENTo DA eoucnçÃo eÁstcn E DE
vALoRrzAÇÃo Dos pRoFtssloNArs DE EDUcAÇÃo- cAcS-FUNDEB, DE
BRANQUINHA /AL.

Aos 05 (cinco ) dias do mês dezembro do ano 2022, às 9:00h, reuniram-se em
assembleia, na Escola Municipal Flor do Mundaú Localizada no Assentamento
Flor do Mundaú Branquinha/Al, Professores, coordenadores pedagógicos,
diretores, técnicos Administrativos com o objetivo de escolher membros
representantes das Escolas do Campo para compor o novo CONSELHO
MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE
VALORTZAÇÃO DOS PROFTSSTONATS DE EDUCAçÃO- CACS-FUNDEB
quadriênio (2023-2026) que hora se renova. O Secretário Ednaldo Firmino da
Silva desejou boas-vindas a todos presentes, e em seguida explicou o que é
conselho CACS-FUNDEB ressaltando os objetivos e a importância deste
colegiado, bem como, as atribuições de cada membro. Falou ainda que o atual
Conselho encerra seu mandato em trinta e um de dezembro (3111212022), e a
importância da renovação dentro do prazo para que as ações do mesmo não
fiquem nenhum día em vácuo. Ao dar continuidade, foram levados a votação uns
nomes de técnicos administrativos, esse momento aconteceu por aclamação
onde todos expressaram o seu voto e com a maioria venceu: Titular Samara
Cristina Terto da Silva CPF 065.753.674-10, Suplente Franciele Barbosa de
Lima CPF 121.792.884-76. Logo após o resultado, os professores eleitos
manifestaram a sua gratidão pela confiança aos quais foi concedida e se
comprometeram a bem representa-los nas ações do referido Conselho. Não
havendo nada mais a tratar, deu- se por encerrada a reunião, a ata vai Iida e
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